

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 09/DICIEMBRE/2016

**Lo relevante del anuncio de Fitch es que ratificó la calificación de la deuda mexicana:
SHCP**

CONDUCTORA: La agencia Fitch Ratings mantuvo sin cambio la calificación de México en BBB+ respaldada por un historial de políticas económicas disciplinadas. Además, revisó el panorama de la nota soberana crediticia de México a negativo, esto por el aumento de los riesgos bajistas para la economía de nuestro país, así como por los desafíos que pueden afectar la estabilidad de la deuda pública.

GUADALUPE FLORES (REPORTERA): La agencia de prevención de riesgos Fitch Ratings decidió mantener la calificación de la deuda soberana emitida por México en BBB+, mientras que la perspectiva crediticia del país la cambió a negativa.

Al respecto, la Secretaría de Hacienda emitió una nota informativa en donde señaló que lo relevante del anuncio de Fitch es que la agencia ratificó la calificación de la deuda mexicana y la observación en el cambio de perspectiva obedece a los posibles impactos del entorno externo y se sujeta a que se cumpla el proceso de consolidación fiscal.

La dependencia aseguró que la decisión de Fitch de mantener en BBB+ la calificación crediticia de México, también obedece a que el país cuenta con un historial de políticas económicas disciplinadas a favor de la estabilidad macroeconómica que le permiten enfrentar el entorno externo adverso y que ha avanzado en la instrumentación de las reformas estructurales.

Respecto a la decisión de la agencia calificadora Fitch de cambiar la perspectiva de la deuda de México, la Secretaría de Hacienda que la medida obedece a un escenario distinto al que había hace dos meses, producto de la incertidumbre que genera el resultado del proceso electoral en Estados Unidos y su impacto en México.

Destacó que en el comunicado de Fitch Ratings la calificadora asegura estar atenta a los efectos que tendrá el cambio en la Presidencia de Estados Unidos sobre la economía mexicana y al mismo tiempo, que México cumpla con los compromisos en materia de consolidación fiscal que marchan conforme a lo previsto tras la aprobación del paquete económico 2017.

Guadalupe Flores, Noticieros Televisa.